

Artikel vom 20.07.2018

Griechische Schule

Einstimmiger Beschluss des Ortsvorstands der CSU Berg am Laim vom 19. Juli 2018



Einstimmiger Beschluss des Ortsvorstands der CSU Berg am Laim vom 19. Juli 2018

„Eine Lösung für das Schulgrundstück an der Hachinger-Bach-Straße (Bauruine der „griechischen Schule“), die kein eigenständiges städtisches Gymnasium und kein Haus für Kinder enthält, lehnt die CSU Berg am Laim entschieden ab.

Sollte an der Errichtung einer griechischen Schule in München festgehalten werden, fordert die CSU Berg am Laim, der Republik Griechenland hierfür ein Ersatzgrundstück an einer anderen Stelle im Stadtgebiet zur Verfügung zu stellen.“